

## SUP EN SÉCURITÉ

Les sports de rames peuvent être dangereux et exigeant physiquement. Suivez les règles de sécurité en tout temps et renseignez-vous le plus possible. L'utilisateur de ce produit doit comprendre que la participation à des sports de rames peut impliquer des blessures graves et même causer la mort.

Avant d'aller sur l'eau, suivez les bonnes pratiques enseignées par un instructeur certifié et assurez-vous d'être en bonne condition physique. Restez près du rivage et à une distance avec laquelle vous seriez capable de revenir à la nage. N'allez jamais sur l'eau ou faire de la planche à pagaie seul. Portez en tout temps une veste de flottaison approuvée par Transport Canada et utilisez la laisse de sécurité rattachant votre jambe à la planche. Inspectez vos équipements avant chaque utilisation pour des signes d'usure, de bris et de défaillance potentielle. Il se peut et il arrive parfois qu'un équipement soit défaillant. Vérifier les conditions météo avant de vous aventurer sur l'eau, soyez attentif au niveau d'eau des rivières, de la direction et la vitesse du vent, des courants marins et des changements aux prévisions climatiques.

L'utilisateur de ce produit reconnaît qu'il comprend et accepte entièrement la responsabilité associée aux risques impliqués dans la pratique de la planche à pagaie. Nous ne sommes pas responsables des dommages ou blessures personnelles ou à autrui, causées par l'usage, l'usage inapproprié, le manque de bon sens ou l'incapacité à utiliser ce produit.

## PRACTICE SAFE SUP

Paddle sports can be dangerous and physically demanding. Follow all safety guidelines and read any additional information available. The user of this product should understand that participating in paddle sports may involve serious injury or death.

Before going on the water, get instructions from a certified paddle board instructor and make sure you are in good physical condition. Never go further from shore than you are prepared and able to swim back. Never paddle or go in the water alone. Always wear a nationally-approved personal flotation device and use the safety leash attaching the leg to your board. Inspect all equipment prior to each use for signs of wear and tear, and potential failure. Equipment failures can and do occur. Double check the weather forecast just prior to going on the water, and be aware of river water levels, wind direction and speed, dangerous currents and forecast weather changes.

The user of this product acknowledges both an understanding and an assumption of the risks involved in practicing paddle boarding. We assume no liability for any damage or injury to you or others caused by use, misuse, lack of common sense, or inability to use this product.